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Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo 

Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 13/2023, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde havia dois ofícios de números 65 (sessenta 

e cinco) e 66/2023 (sessenta e seis) do Gabinete da Prefeita Municipal, e leitura 

das correspondências expedidas Pedido de Providência de número 02/2023 

(dois), de autoria do vereador Daniel Inácio Reichert. Conforme a ordem do dia 

o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão André 

Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz 

Werner, referente ao Projeto de Lei número 34/2023 (trinta e quatro), o parecer 

desta comissão foi favorável à aprovação do Projeto. Colocado o Projeto de Lei 

número 34/2023 (trinta e quatro) em discussão e após em votação simbólica, 

foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, iniciou 

pelo vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu a leitura do seu pedido de 

providência evitando transtornos e acidentes na via. O vereador André 

Mallmann desejou os parabéns para a colega Graciele Schmitz Werner pela 

passagem do seu aniversário. Comentou referente o início da obra da ciclovia 
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em direção à Vila Nova, uma obra muito aguardada por todos então iniciaram 

pela etapa 2, que é a entrada do Morro Jahn, em direção à vila, porque a etapa 

um vai exigir o acompanhamento da Corsan, colocou que é uma obra bem 

rápida que se espera um curto prazo de tempo para terminá-la irá favorecer 

toda a população de São Pedro da Serra, pediu uma atenção especial de todos 

que trafegam nesta rua nos próximos meses enquanto estiverem obra. Para se 

ter um cuidado um pouco maior. O vereador Gelson José Bard desejou 

felicidades a colega Graciele. Colocou que concorda com o vereador André e 

ter uma atenção quando passa na via e cuidar principalmente na beirada, pois 

como está sendo limpada, tem um degrau de praticamente meio metro. 

Lembrou que obras sempre trazem transtorno, mas depois de prontas, trazem 

alegria e um embelezamento da cidade. Colocou que foi questionado do porquê 

de começar na segunda etapa e não na primeira, disse que colocou a mesma 

coisa do vereador André, e que até achou que iria ter começado antes, mas o 

recurso na primeira etapa não estava sendo liberado pelo governo federal. O 

vereador Roque Weimann passou a sua vez. A Graciele Schmitz Werner 

agradeceu todas as mensagens de carinho que recebeu pela passagem do seu 

aniversário  colocou que o bom receber as felicitações é estar vivo e se ter 

amigos com certeza faz a gente pensar e refletir, sobre por que estamos aqui 

e para que estamos. A Vereadora Rejane Maria Mallmann desejou um feliz 

aniversário a colega Graciele. O Vereador Patrício Hanauer também desejou 

feliz aniversario a colega Graciele. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein 

desejou feliz aniversário a colega Graciele. Comentou referente a obra da 

ciclovia, que está sendo aguardada já há muito tempo Com certeza toda a 

população do município irá usufruir dela. Aqui, em seu ponto de vista, é uma 

obra que representa muito mais qualidade de vida ao nosso município, além 

disso, muito mais segurança neste trajeto para as pessoas que ali fazem as 

suas caminhadas diárias. Colocou que se deve buscar para daqui a mais anos 

se ter mais projetos neste investimento, para o Campestre em direção à Vila 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Nova, em direção à Babilônia, porque isso representa qualidade de vida para a 

população. O Presidente José Gustavo Rech desejou um feliz aniversário a 

colega Graciele. Colocou que o investimento na ciclovia é um investimento no 

município que vai retornar à população, de uma forma que possam usufruir, 

dando mais segurança para quem realiza as caminhadas e para quem trafega 

com os veículos nestes locais. É uma obra que estava sendo esperada e vai 

ser concluída em torno de 100 dias, se o tempo permitir, provavelmente alguns 

dias de chuva vão atrapalhar, mas uma obra rápida de ser concluída. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

16 de maio de 2023. 


